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　今晩は　鶴岡ロータリークラブ会長の西川です。
本日は会員 14名及び事務局の門脇さんと参加させ
て頂きました。
　今年度私の会長目標の一つに市内の他クラブさん
と合同例会を開催し、交流を行い情報交換と親睦を
図りたいと掲げました。
　先月は鶴岡西クラブさんとの合同例会を行い楽し
く有意義な交流が出来、本日も楽しみに参りました。
同じ市内のロータリアンでも日頃はご挨拶だけで終
わることが多く、親睦を目的として活動を開始した
ロータリークラブとして市内のクラブの皆さんとだ
けでも親睦を深め、また後には、事業の繁栄と親睦
を目的としたクラブ運営から現在の奉仕の理想に集
いし友と変わったロータリークラブの会員として、
今後も更なる交流をお願いし会長挨拶とさせて頂き
ます。
　本日の例会内では色々企画をしていただいている
とお聞きしております。この後、新茶屋さんのお料
理を堪能しながら楽しみたいと思います。
　どうぞよろしくお願い致します。

鶴岡東 RC会長　牧　静雄 氏
　鶴岡ロータリーさんをお迎えしての合同例会です。
　今日は、新酒を味わう例会として例年行っている
会ですが、合同と言う事から、両クラブが楽しめる
趣向も取り入れながら行っていく計画でいます。こ
れまでの当方のロータリーの夜例会は、全て親睦委
員会が仕切っていましたが、今年度から委員会毎で
担当する事にしましたので、この度は、クラブ管理
運営委員会の主動で行います。
　何か共通の話題でお話をして頂きたいとの思いか
ら、どのクラブも喫緊の課題である会員増強につい
て話題にして欲しいと思っています。この間のクラ
ブ活性化セミナーで述べられました、明朗な性格の
メンバーを数人招集して候補者リストを集め、一所
懸命に電話をかけ、感触があればすぐに出かけて勧
誘を行う。また、①入会申込書②クラブの簡単なプ
ロフィール③ロータリーの友等の RCを説明できる
印刷物の「三種の神器」をクラブ会員全員に携行さ
せる。そこら辺に、会員増強のヒントがあるのでは
と思いました。
　難しい話もしましたが、先ずは、楽しむことが一
番ですので、今日はどうぞ宜しくお願いします。

会 長 挨 拶 会長／西川 富美子

会員スピーチ　上野 欣一 君

祝祭日休会
   ４月 18日（火）

   ４月 ４日（火）
   ４月 11日（火）

   ４月 25日（火）

I.M.振替休会
PETS報告　会長エレクト　冨田喜美子 君

令和５年３月28日（火）  第3010回  例会  （本年度第26回）
会員数：23 名　出席数：16 名　出席率：72.73％　前々回確定出席率：68.19
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図りたいと掲げました。
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　今日は、新酒を味わう例会として例年行っている
会ですが、合同と言う事から、両クラブが楽しめる
趣向も取り入れながら行っていく計画でいます。こ
れまでの当方のロータリーの夜例会は、全て親睦委
員会が仕切っていましたが、今年度から委員会毎で
担当する事にしましたので、この度は、クラブ管理
運営委員会の主動で行います。
　何か共通の話題でお話をして頂きたいとの思いか
ら、どのクラブも喫緊の課題である会員増強につい
て話題にして欲しいと思っています。この間のクラ
ブ活性化セミナーで述べられました、明朗な性格の
メンバーを数人招集して候補者リストを集め、一所
懸命に電話をかけ、感触があればすぐに出かけて勧
誘を行う。また、①入会申込書②クラブの簡単なプ
ロフィール③ロータリーの友等の RCを説明できる
印刷物の「三種の神器」をクラブ会員全員に携行さ
せる。そこら辺に、会員増強のヒントがあるのでは
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